

# 10 me

**Lè m kouche sou kabann mwen, lide m ap travay sou ou. Tout lannwit se ou m ap kalkile.**

Sòm 63. 6

**Senyè a va ba l fòs, lè maladi fè l pran kabann. Senyè a va ba l gerizon, lè li malad kouche.**

Sòm 41. 3

## **Sa yon moun aprann lè li lopital**

“Yon kretyen ki malad, eksplike yon zanmi ki vin vizite l, lè ou kouche sou do, je ou ap gade anlè. Eske ou konnen poukisa Bondye mete m kouche sou kabann lopital sa ? Se pou li oblije m gade l. E sewòm sa ki mare m ak boutèy sa yo ? Se chenn mwen ; li raple m, mwen dwe depann de Senyè m nan. Mwen te fè pwogram mwen ; kanè m te plen ap randevou. Li te oblije anile yo pou li poze m kesyon sa : Eske ou te mande Bondye sa l panse avan ou te fè pwojè sa yo ?

Yon mwen ki si aktif, m toujou prese, men mwen kounye a tankou m pran nan pyèj... Ebyen, gade chanm lopital sa a. M reyalize se pa yon prizon, men se pito yon kote pou rankontre moun : rankont ak malad sa ki te wè m ap li Bib mwen yè e ki te poze m kèk kesyon ; rankont ak pèsonèl la, soti nan entèn rive nan ti anlwaye sèvis la : yon bann moun m pa t konnen, mwen aprann konnen devouman yo, jantiyès ak obligasyon yo ; ak kèk vizitè ki vin rekonfòte m. M ta vle, chak moun pote yon bagay tou : imaj yon moun ki te pwofite leson Senyè a : pasyans, bliye tèt ou, konfyans nan Bondye... Finalman, chanm sa a, se yon kote pou m rankontre mèt la menm. M pa t janm gen tout tan konsa pou m li Bib mwen, priye, medite. Mèsi Senyè pou eksperyans sa a.”

# 10 mai

**Quand je me souviens de toi sur mon lit, je médite de toi durant les veilles de la nuit.** Psaume 63. 6

**L'Éternel le soutiendra sur un lit de langueur. Tu transformeras tout son lit quand il sera malade.**

Psaume 41. 3

## **Ce qu'on apprend à l'hôpital**

“Quand on est étendu sur le dos, les yeux sont tournés vers le haut, expliquait un malade chrétien à un ami qui lui rendait visite. Sais-tu pourquoi le Seigneur m’a couché sur ce lit d’hôpital ? C’est pour m’obliger à regarder vers lui. Et cette perfusion qui me relie à un système de flacons ? C’est ma chaîne ; elle me rappelle que je dois dépendre de mon Seigneur. J’avais fait mon programme ; mon carnet était rempli de rendez-vous. Il a bien fallu les annuler et me poser la question : Avais-tu demandé l’avis du Seigneur avant de faire tes projets ?

Moi qui suis actif, toujours pressé, me voilà comme pris au piège... Eh bien, regarde cette chambre d’hôpital. J’ai découvert que ce n’était pas une prison, mais plutôt un lieu de rencontre : rencontre avec ce malade qui hier m’a vu lire ma Bible et m’a posé des questions ; avec le personnel, de l’interne à l’agent de service : tout un monde que j’ignorais, dont j’apprends à connaître le dévouement, la gentillesse et les obligations ; avec des visiteurs qui viennent m’apporter leur réconfort. Je voudrais que chacun puisse aussi emporter quelque chose : l’image de quelqu’un qui a un peu profité des leçons du Seigneur : patience, oubli de soi, confiance en Dieu... Enfin, cette chambre est un lieu de rencontre avec le Maître lui-même. Jamais je n’ai eu autant de temps pour lire ma Bible, prier, méditer. Merci, Seigneur, pour cette expérience.”